



Muñoz Ledo da espaldarazo a Santiago Creel, lo felicita por mensaje contra AMLO

Porfirio Muñoz Ledo, exdiputado federal de Morena, manifestó su respaldo a Santiago Creel, actual presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a quien felicitó por el mensaje que difundió donde recrimina al presidente Andrés Manuel López Obrador por su presunta injerencia en el proceso legislativo que se lleva a cabo referente a la iniciativa que amplía el plazo del Ejército en tareas de seguridad.



“Felicitó calurosamente a mi amigo @SantiagoCreelM por su mensaje en el que ha rescatado los valores de la República y el Estado de Derecho”, expresó Muñoz Ledo en su cuenta de Twitter.

Este fin de semana, el panista Santiago Creel generó polémica luego que compartió un video en sus redes envió un mensaje a Andrés Manuel López Obrador donde reprochó su intención de realizar una consulta sobre el futuro de las Fuerzas Armadas cuando actualmente hay un proceso legislativo que aún no concluye, por lo que consideró la propuesta como “una indebida intromisión” en las funciones constitucionales de la Cámara Baja.

Debido a su calidad de presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el líder de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, tachó a Creel de querer subirse a la carrera de 2024; mientras que el senador Ricardo Monreal salió en defensa de AMLO y apuntó que es un exceso acusar de intromisión al presidente.

Por su parte, el presidente López Obrador dijo no querer polemizar con el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.

“No voy yo a polemizar con Santiago Creel, ahora que como dicen los jóvenes ‘safo’, no me voy a enganchar”, expresó el mandatario federal en su conferencia mañanera del lunes.

<https://politico.mx/munoz-ledo-da-espaldarazo-a-santiago-creel-lo-felicita-por-mensaje-contra-amlo>